



# Menuju Status BLU, UPNVJ Gelar Bimbingan Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum

Thursday, 01 October 2020 16:36 WIB





**HumasUPNVJ** - Melansir laman edukasi.kompas.com belum lama ini, Mas Menteri (sebutan Mendikbud Nadiem Makarim) kembali meluncurkan kebijakan bertajuk Kampus Merdeka. Kali ini, ada empat penyesuaian di lingkup pendidikan tinggi. Salah satunya di kebijakan ketiga ialah terkait kebebasan Perguruan Tinggi Negeri (PTN) Badan Layanan Umum (BLU) dan Satuan Kerja (Satker) untuk menjadi PTN Badan Hukum (PTN BH). Kemendikbud akan mempermudah persyaratan PTN BLU dan Satker untuk menjadi PTN BH tanpa terikat status akreditasi.

Dengan kebijakan baru tersebut UPN Veteran Jakarta tengah mempersiapkan diri menuju Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum (PK-BLU). Hal ini merujuk pada Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 74 Tahun 2002 Tentang Pengelolaan Badan Layanan Umum.

Badan Layanan Umum (BLU) adalah instansi di lingkungan pemerintah yang dibentuk untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat berupa penyediaan barang dan/atau jasa yang dijual tanpa mengutamakan mencari keuntungan dan dalam melakukan kegiatannya didasarkan pada prinsip efisiensi dan produktivitas.

Demi mempercepat proses tersebut UPN Veteran Jakarta menggelar bimbingan teknis penyusunan dokumen PK-BLU pada Kamis (1/10/2020) bertempat di Ruang Nusantara 1, Gedung Rektorat UPNVJ.

Pada kesempatan ini Kemendikbud mengirimkan 10 peserta untuk membimbing UPNVJ dalam menyusun dokumen yang terdiri atas, dokumen proposal, dokumen pola tata kelola, dokumen laporan keuangan, dokumen standar pelayanan minimum dan dokumen rencana strategis bisnis.

Dalam hal ini, Rektor UPN Veteran Jakarta Erna Hernawati menyampaikan persiapan BLU yang sudah dilakukan UPNVJ.

"Rencana BLU masih terdapat keraguan namun saat menteri kemendikbud mendorong BLU maka kami dalam 6 bulan terakhir telah berjalan, karena sudah dibantu review agar segera melakukan perbaikan agar target dapat terselesaikan dengan cepat. Jika setelah kami revisi agar pihak tim kemendikbud dapat mereview kembali agar sempurna" ujar rektor.

Ferdian Amran, Kepala Bagian Perbendaharaan dan Pembiayaan Biro Keuangan Sekretariat Jendral Kemendikbud mengatakan bahwa Mas Menteri Pendidikan dan Kebudayaan sudah mendorong para PTN agar segera menuju PK-BLU. Dirinya juga mendorong agar UPNVJ dapat mengajukan diri untuk menjadi PK-BLU di tahun ini.

Sebelumnya UPNVJ telah mengirimkan semua dokumen yang dibutuhkan sebagai syarat untuk mengajukan PK-BLU.

"Dokumen Rencana Stragtegi Bisnis PK-BLU UPNVJ cukup baik dan dapat dijadikan role model". Ucap Ferdian.

Sementara itu Rektor UPNVJ Erna Hernawati mengatakan bahwa penyusunan dokumen dan rencana PK-BLU ini sudah difokuskan sejak 6 bulan terakhir.

"Karena sudah dibantu review agar segera melakukan perbaikan agar target dapat cepat. Jika setelah kami revisi agar pihak tim kemendikbud dapat mereview kembali agar sempurna" tutupnya.